

Der Innenausbau geht voran

Bienenbüttel. Die Außenarbeiten am MZZ, die ohnehin fast abgeschlossen sind, ruhen aufgrund der winterlichen Witterung. Dafür geht es beim Innenausbau mit großen Schritten voran. Der Sportboden in der Halle ist fertig ein- und die Linierung für die einzelnen Sportarten aufgebracht. Die Tribünensitzbänke sind fertig und der Basketballkorb hängt an der richtigen Stelle. Die Deckenverkleidung im Hallenflur, Schießkanal und Seminarräumen ist abgeschlossen und die mobilen Trennwände des Seminarraums ebenso fertig wie die WCs.

